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SV luta contra instalação
de presídio masculino
Estado decidiu instalar um Centro de Progressão Penitenciária (CPP) na estrutura construída
com destinação para ser a primeira Penitenciária Feminina na Área Continental de São Vicente

São Vicente é a primeira cidade da região
a vacinar público de 31 anos neste sábado
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Homenagem: Padre Feliciano
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Caio França encabeça movimento
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Domingo

Sábado

26º
Máxima Mínima

Sol o dia todo sem nuvens
no céu. Noite de tempo
aberto ainda sem nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

16º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

16º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

24º
Máxima

NESTE SÁBADO

São Vicente é a 1ª da região
a vacinar público de 31 anos
Nesta estreia de faixa etária, a vacinação será realizada, exclusivamente, no posto móvel
do Brisamar Shopping das 10h às 18h, com opção de drive-thru das 10h às 17h

Com boa gestão, lo-
gística e planejamento, a
vacinação contra o coro-
navírus é sucesso em
São Vicente e vai aumen-
tando a esperança dos
vicentinos a cada dia. A
Cidade é uma das mais
avançadas da Baixada
Santista no calendário
da campanha, e uma das
mais adiantadas do Esta-
do de São Paulo, anteci-
pando sucessivamente
as faixas etárias.

Nesta sexta-feira (9),
em pleno feriado da Re-
volução Constituciona-
lista, a aplicação das do-
ses não parou, e quem
procurou o posto móvel
do Shopping Brisamar
conseguiu se imunizar.

Neste sábado (10), a
equipe da Saúde também
arregaça as mangas para
mais um dia importante:
a antecipação do público
de 31 anos.

A vacinação também
será feita, exclusivamen-
te, no Shopping Brisa-
mar. No 3º andar, loja
329, a vacinação será
das 10h às 18 horas. Já
no drive-thru, que fica no
estacionamento G7, será

das 10h às 17 horas.
É preciso apresentar

um comprovante de resi-
dência nominal, um docu-
mento com foto e CPF. É
importante e fundamen-
tal que o cadastramento
no site vacinaja.sp.gov.br
também seja realizado
antes da imunização.

“Todos os avanços nas
etapas de imunização
contra a Covid-19 geram
entusiasmo em toda a
equipe envolvida. Todos
têm o mesmo objetivo,
que é vacinar o maior nú-
mero possível de pesso-
as, por isso estamos nos
dedicando cada dia mais

para que todos os vicen-
tinos sejam protegidos o
quanto antes. Essas ante-
cipações são anunciadas
com muita responsabili-
dade e critério, para que
não faltem vacinas para
ninguém”, declara Mi-
chelle Santos, secretária
da Saúde, que ainda lem-

brou que não faltaram
doses em São Vicente,
em nenhum dia da cam-
panha.

São Vicente disponibi-
liza quatro tipos diferen-
tes de imunizantes: Coro-
navac, Oxford, Pfizer e
Janssen, que são distri-
buídos à população con-

forme entrega realizada
pelo Estado.

Todos os imunizantes
são aprovados, seguros e
eficazes e é preciso com-
pletar o ciclo de vacinas,
independentemente de
eventuais efeitos colate-
rais que elas possam de-
sencadear, algo que varia
de organismo para orga-
nismo. Por isso, é impor-
tante que as pessoas não
escolham a vacina. O me-
lhor imunizante é aquele
que está disponível.

É preciso que todos se
conscientizem que, apenas
com a aplicação da segun-
da dose da vacina (com
exceção da Janssen, que é
dose única), a pessoa fica
totalmente imunizada e
protegida contra evolu-
ções graves da Covid-19.

Vacinação Solidária –
Quem recebe a vacina
também pode ajudar o
próximo, doando um qui-
lo de alimento não pere-
cível no posto de vacina-
ção. A iniciativa faz parte
da campanha “Vacinação
Solidária”, realizada pelo
Fundo Social de Solidari-
edade de São Vicente
(FSS-SV).

Equipamentos de ginástica
são restaurados e instalados
na Praça 22 de Janeiro

Mais saúde e quali-
dade de vida é o que
busca Ozir França, ido-
so que mora na região
há três anos. Diaria-
mente, o aposentado
aproveita os equipa-
mentos de ginástica-
da Praça 22 de Janei-
ro para se exercitar.
Recentemente, todos
os aparelhos de gi-

nástica do local foram
trocados pela Secreta-
ria de Turismo (Setur),
que providenciou ou-
tros seis equipamen-
tos novos, que foram
soldados, pintados e ti-
veram seus rolamen-
tos trocados antes de
serem instalados na
Praça. É uma verdadei-
ra  academia a  céu

aberto, de graça e dis-
ponível a todos.

 E  a  reforma fo i
aprovada de imediato:
“Gostei bastante, faço
exercícios aqui diaria-
mente em todos os
aparelhos. Tenho 76
anos, mas ainda consi-
go fazer  tudo,  pois
sempre pratiquei es-
portes”, declarou Ozir.

 Praça teve aparelhos trocados e tem uma verdadeira
academia a céu aberto, de graça e disponível a todos.
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Caio França encabeça movimento
contra novo Presídio Masculino

PRESÍDIO EM SÃO VICENTE

Sem nem mesmo
ter sido inaugura
da, a Penitenciária

Feminina de São Vicente,
construída às margens da
Rodovia Padre Manoel
da Nóbrega, na altura do
bairro Rio Branco, passa-
rá a ser um CPP (Centro
de Progressão Penitenci-
ária) – Masculino. O de-
putado estadual Caio
França está encabeçan-
do o movimento contrá-
rio a instalação do prédio,
que teve o primeiro ato
realizado na última quin-
ta-feira (8)

A decisão recente-
mente anunciada pela
Secretaria Estadual de
Administração Penitenci-
ária tem sido duramente
criticada, inclusive com
manifestação de repúdio
do Sindicato dos Agen-
tes de Segurança Peni-
tenciária do estado de
São Paulo. O governo es-
tadual não consultou,
nem avisou a administra-

Sem nem mesmo ter sido inaugurada, a Penitenciária Feminina de São Vicente, construída às margens
da Rodovia Padre Manoel da Nóbrega, passará a ser um CPP (Centro de Progressão Penitenciária)

ção municipal sobre essa
mudança. O deputado es-
tadual

A unidade prisional
compõe o Plano de Ex-
pansão Penitenciário do
governo do estado de
São Paulo desenvolvido
em razão do aumento
abrupto da população

carcerária e havia sido
especialmente projetada
para as mulheres. O pro-
jeto contemplava espa-
ços específicos para
atendimento deste públi-
co como um setor desti-
nado à amamentação e
creche.

“A mudança desapon-

ta justamente pela au-
sência de sensibilidade e
de um olhar diferenciado
para essas detentas e
para o futuro dos seus fi-
lhos, crianças estas que
são responsabilidade do
Estado e da sociedade,
segundo o Estatuto da
Criança e do Adolescen-
te (ECA)”

Caio diz que é surpre-
endente que o governo
estadual justifique a al-
teração na destinação
do presídio feminino
para o masculino com
base na diminuição de
demanda da população
prisional feminina nos
últimos anos. “É mais
um exemplo que essa
administração deixa de
como não fazer gestão
pública, tendo em vista
que além de terem pla-
nejado algo que não vai
se concretizar para
atender o objeto inicial,
terão que fazer obras

de adequação para dar
conta de um novo tipo
de público, gerando da-
nos ao erário.

UNIDADES
PRISIONAIS

O estado possui 178
unidades prisionais. Na
Baixada Santista agora
serão seis unidades pri-
sionais, quatro delas se-
diadas em São Vicente.
“É importante que se es-
tabeleçam políticas de
compensação financeira
e de impactos econômi-
cos”

No dia 6, Caio enviou
ofício dirigido à Secreta-
ria de Administração Pe-
nitenciária solicitando in-
formações sobre as con-
trapartidas ou repara-
ções que o governo do
estado planeja prover
em São Vicente para que
abrigue mais um presídio
masculino; o montante
total gasto para conver-
ter as instalações para

um CPP Masculino, além
da cópia integral de todo
procedimento licitatório,
bem como projetos, me-
dições e planilha de pa-
gamentos realizados na
construção do CPP.

“É importante desta-
car também que a insta-
lação das unidades prisi-
onais afugenta os inves-
tidores que possuem pla-
nos para a Cidade, vári-
as empresas se evadem,
transferindo sua locali-
dade para municípios vi-
zinhos e os imóveis nas
imediações depreciam.
Ou seja, é o tipo de deci-
são que impacta direta-
mente na economia local,
na perda de postos de
trabalho e renda. Esses
problemas vêm ocorren-
do sem que o governo
estadual ofereça uma
compensação financeira
pelo aumento da deman-
da pelos serviços públi-
cos municipais”

Caio França tomou a frente da luta contra o presídio masculino e teve apoio do Sindicato dos Agentes de Segurança Penitenciária do Estado
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COBRANÇA

Kayo Amado quer contrapartida do
Estado para instalaçao de presídios
Em ofício enviado ao Palácio dos Bandeirantes, Kayo Amado questiona
Governo de SP pela decisão de implantar CPP masculino na Área Continental

EM OFÍ

O prefeito de São Vi-
cente, Kayo Amado, en-
viou ofício ao Governo
do Estado, solicitando
contrapartidas em ra-
zão da instalação de
presídios no Município.

Recentemente, o go-
verno paulista anun-
ciou a mudança de fina-
lidade do prédio desti-
nado ao presídio femini-
no, na Área Continental,
que agora abrigará o
Centro de Progressão
Penitenciária (CPP)
masculino, com previ-
são de abertura ainda
neste ano.

Já estão instalados
na Cidade um Centro
de Detenção Provisó-
ria, duas penitenciári-
as (P1 e P2), além de
uma unidade da Funda-
ção Casa.

“O objetivo é questi-
onar o Governo do Es-
tado sobre os investi-
mentos em excesso que
São Vicente recebe
para a instalação de
unidades prisionais. Es-
tou solicitando uma au-
diência para que pos-
samos pleitear contra-
partidas. Entendemos
que essas áreas que
hoje abrigam presídios,
poderiam ser contem-
pladas com indústrias e
empresas que gerari-
am empregos e renda
aos vicentinos”, explica
o prefeito.

O chefe do executivo
vicentino lamentou a
nova decisão do Estado
em transformar o que
seria uma unidade pri-
sional para mulheres
em um presídio mascu-

lino, trazendo preocu-
pação para a popula-
ção. Kayo Amado espe-
ra que o assunto des-
perte a atenção do Go-
verno de São Paulo
para um olhar diferen-
ciado para a Primeira
Cidade do Brasil e que
a relação entre São Vi-
cente e governo paulis-
ta seja estreitada. “O
povo vicentino merece
essa consideração por
parte do Governador.
Queremos explicações
e as melhorias devidas,
como é o exemplo do
PS da Linha Vermelha,
que sugerimos que o
Governo do Estado cus-
teie e nos ajude a am-
pliar leitos na pande-
mia, mas até agora não
tivemos uma sinaliza-
ção positiva”, comenta.

Deputada destina quase
R$ 1 milhão para área da
saúde em São Vicente

Em meio à pandemia,
os desafios na Saúde,
para as prefeituras, fi-
cam ainda maiores. E
toda ajuda é bem vinda.
Nesta semana, o prefeito
Kayo Amado recebeu a
informação sobre a libe-
ração de recursos oriun-
dos de emenda da depu-
tada federal Renata
Abreu, que destinou para
São Vicente  R$
999.779,00. Esse mon-

tante vai garantir a com-
pra de 24 novos equipa-
mentos ao Hospital Mu-
nicipal, antigo Crei, e à
Maternidade Municipal.

Os itens a serem ad-
quiridos são: 15 monito-
res multiparâmetros
para UTI; 5 ventiladores
pulmonares pressomé-
tricos e volumétricos; um
aparelho de raio-x – mó-
vel; um endoscópio rígi-
do; um oxímetro de pulso

e um armário.
“Estes equipamentos

permitirão um diagnósti-
co mais preciso, além de
cuidar e estabilizar os
pacientes que chegam
em situação grave na
unidade. Estamos traba-
lhando para oferecer
uma estrutura melhor de
saúde à população e ain-
da temos muito a avan-
çar”, declarou o prefeito
Kayo Amado.

UBS/ESF JIP, no Joquei
Clube, já conta com sistema
de prontuário eletrônico

Informatização e evo-
lução, essas são as pala-
vras que definem a inte-
gração do sistema
NUSA em toda a rede de
saúde da Cidade. Desta
vez, a UBS/ESF JIP, no
Jóquei Clube, recebeu a
novidade e está operaci-
onalizada com o prontu-
ário eletrônico. Com isso,
a partir deste mês, a uni-
dade já realiza agenda-
mento para consulta de
forma on-line e demais
serviços. O lançamento
aconteceu nesta quarta-
feira (7).

Essa é a terceira uni-
dade a receber o siste-
ma, que vai englobar to-
das as Unidades Básicas
de Saúde (UBSs) e Estra-
tégias de Saúde da Famí-
lia (ESFs), bem como os
equipamentos da Aten-
ção Básica, Atenção Es-

pecializada e Atenção
Hospitalar de Urgência e
Emergência da Cidade
até o fim do ano.

 O NUSA colhe as in-
formações dos pacientes
atendidos, encaminha e
armazena os dados no
Ministério da Saúde, agi-
lizando o processo que
demorava vários dias. O
programa é integrado
com o E-SUS, centrali-
zando as informações dos
prontuários dos pacien-
tes em um único lugar,
facilitando o acompanha-
mento em qualquer setor
de saúde da Cidade.

 Os agentes de saúde
também foram contem-
plados, cada um, rece-
bendo um celular para
realizar o acompanha-
mento dos pacientes em
casa, analisando situa-
ção vacinal, remédios

disponíveis na farmácia
(para uso do munícipe),
marcar consulta (evi-
tando as filas na porta
das unidades), entre ou-
tras funções.

 “Estamos informati-
zando todo o setor de
saúde, trazendo mais
benefícios, economizan-
do tempo do munícipe e
melhorando o fatura-
mento junto ao Ministé-
rio da Saúde, que será
revertido para os equi-
pamentos da Cidade”,
enfatiza a secretária Mi-
chelle Santos.

 PROGRAMA NUSA -
O sistema de prontuário
eletrônico NUSA é para
uso da Secretaria de Saú-
de e permite que os mé-
dicos da rede pública ca-
dastrem todos os atendi-
mentos realizados em
consultas.
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HOMENAGEM

Padre Feliciano: 60 anos de sacerdócio
Aos 83 anos, pároco da Igreja Nossa Senhora das Graças, na Vila Valença, comemora aniversário de uma
trajetória que iniciou na Espanha e está há 40 anos em São Vicente, onde marcou a vida de muitos vicentinos

Humilde, orgulho
so espiritualmen
te e feliz”. Esse é

o sentimento do padre
Feliciano, pároco da Igre-
ja Nossa Senhora das
Graças, na Vila Valença,
em São Vicente. Não é
para menos, ele está
completando 60 anos de
sacerdócio, cercado pelo
carinho, orações e home-
nagens da população que
ele vem ajudando a cuidar,
desde que chegou na Bai-
xada Santista, em 1975.

Mas para falar da cami-
nhada de Feliciano Arras-
tia Martinez é necessário
começar em Navarro, na
Espanha, onde nasceu em
1938. E foi lá que ele se

formou em teologia e se
tornou sacerdote em 9 de
julho de 1961. “Foi uma
escolha natural de peque-
no. Na minha cidadezinha
tinham muitos rapazes
entrando no seminário e
eu entrei também.  Lá, via
bons exemplos, todos gos-
tando do que faziam, con-
tentes, e também fui me
revestindo pelos mesmos
sentimentos”, explica.

Feliciano pertencia à
Congregação dos Agosti-
nianos Missionários. Ele
explica que já havia mui-
tos padres na Espanha e
muitos foram enviados
para a América do Sul.
Desembarcou em 1961
no Porto de Santos, mas

não ficou por aqui. Ficou
dois anos se adaptando
ao País, em São Paulo,
até ser enviado para mis-
são na Ilha de Marajó.

ILHA DE MARAJÓ
Foram 13 anos na Ilha

de Marajó, que fica no
Pará e é banhada pelo Rio
Amazonas e pelo Oceano
Atlântico. “Me mandaram
porque eu era jovem e for-
te e o padre que estava lá
morreu afogado. Nin-
guém queria ir para lá”.
Padre Feliciano conta que
atuava no meio da selva,
sem luz, sem jornal. A co-
munidade era formada
especialmente por fazen-
deiros. “Mas cheguei a
batizar indíos”,  diz.

SÃO VICENTE
Em 1975, já fora da

congregação, chegou
para a Diocese de San-
tos. Aos 38 anos, traba-
lhou um ano na Catedral
de Santos e na Paróquia
Nossa Senhora Apareci-
da, até que veio para São
Vicente, onde fundou a
Paróquia São Pedro “O
Pescador”, no Itararé, atu-
ando por 15 anos. “Fui
das águas da Amazônia
para a praia”, diz. Ele co-
meçou indo rezar missas
para turistas em uma ca-
pelinha que havia no lo-
cal. Depois, coube a ele a
missão de erguer a igre-
ja e a comunidade. “Foi
um tempo bem feliz”.

Em 1991, Padre Felici-
ano chegou na Igreja
Nossa Senhora das Gra-
ças. Assumiu no lugar de
outro padre espanhol,
que estava doente, e foi
reerguendo a paróquia,
do ponto de vista estru-
tural e espiritual. Mas, o
grande fortalecimento
da paróquia veio mesmo
com a chegada do Encon-
tro de Casais com Cristo
(ECC) à igreja.

“Foi um movimento
muito forte, com uma
adesão muito grande. Foi
a mola propulsora. Fo-
ram eles que impulsiona-

ram a vinda dos jovens
para igreja”, formando
posteriormente o Encon-
tro de Jovens com Cristo
(EJC) e o Encontro de
Adolescentes com Cristo
(EAC). Eles movimentam
a comunidade, com mui-
tas ações sociais.

“Eu não acho que tenha
carisma, mas eu também
sei ficar no meu lugar. Nun-
ca atrapalhei, sempre in-
centivei a participação de-
les. E mesmo em uma co-
munidade pequena, nossa
paróquia foi ficando cada
vez mais forte”, conta.

Padre Feliciano é co-

nhecido por muita gente.
Já perdeu as contas de
quantas pessoas batizou
na cidade, mas tem con-
vicção que foi o que foi o
sacerdote que mais bati-
zou em São Vicente. Em
meio a comemoração dos
60 anos, se diz muito fe-
liz. “Nunca recebi tanto
carinho. Acho que não
merecia tudo isso, mas
Deus me concedeu essa
graça. É uma vida toda
de sacerdócio”.

Mesmo aos 83 anos e
muita coisa vivida, diz que
jamais imaginou uma si-
tuação como a que esta-

mos enfrentando agora
como a pandemia de Co-
vid-19. “Quando alguém
da nossa comunidade é
atingido, também nos
atinge. Ficamos triste
juntos e rezamos para
amenizar um pouco esse
sofrimento”.

Para ele, esse é um
período de reflexão. “É
algo que atingiu o mundo
todo. O rico, o pobre, o
padre, o bispo. Deus não
castiga ninguém. Mas a
gente precisa parar e re-
fletir. Hoje o mundo está
cada vez mais afastado
de Deus”, completa.

“Não merecia tudo isso. Deus me concedeu essa graça”

Prefeito Kayo Amado homenageou padre em nome dos vicentinos
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Prefeitura abre processo seletivo de
estágio para níveis técnico e superior

SÃO VICENTE

Critério de seleção é desempenho acadêmico no respectivo curso. Veja como se inscrever
A Prefeitura de São

Vicente lançou, nesta
quarta-feira (7), o Pro-
cesso Seletivo de Está-
gio 2021. As inscrições
são gratuitas e podem
ser realizadas entre 7 e
27 de julho, no site ofi-
cial do Município ou
pelo l ink: https://
sistemas.saovicente.sp.gov.br/
s e l e c a o - e s t a g i o /
inscricao.html

O critério de seleção
adotado é o desempenho
acadêmico do aluno no

respectivo curso. Os alu-
nos com as melhores no-
tas ficarão nas primeiras
posições. A classificação
final será divulgada no
dia 16 de agosto.

 Para concorrer às
vagas de estágio,  o
universitário deve ane-
xar toda a documenta-
ção exigida no formu-
lário. Além disso, a uni-
versidade deve estar
conveniada com a Pre-
feitura de São Vicente
no momento da assina-

tura do Termo de Com-
promisso.

 As inscrições são des-
tinadas para cadastro de
reserva para o segundo
semestre de 2021 e pri-
meiro semestre de 2022.
A bolsa para os cursos
superiores é de R$ 900,
e para os técnicos, R$
675. Para todos os cur-
sos, a jornada é de 30
horas semanais.  São
mais de 20 áreas para
cursos superiores e 4 de
cursos técnicos.

Escola dá exemplo de solidariedade em SV

Em um belo exemplo, o
Colégio Cruz Azul de São
Paulo(Colégio da Polícia
Militar) deu um grande
exemplo de iniciativa e
solidariedade. Eles reali-
zaram uma campanha e
conseguiram arrecadar
mais de 210 itens, entre
alimentos, higiene pesso-

al e mais de 700 peças,
que foram destinadas
para a Campanha do
Agasalho do Fundo So-
cial de Solidariedade,
de São Vicente.

A presidente do Fun-
do Social de Solidarie-
dade de São Vicente,
Thayna Carneiro, e o ve-

reador Jatobá, foram
até a unidade de ensino
para receber as doa-
ções. Também estavam
presentes a diretora
Ana Maria Jacob, a psi-
cóloga escolar Maria
Cláudia Teixeira e o pro-
fessor Rafael Nunes, que
foi o responsável por

orientar a campanha.
A campanha foi vin-

culada a disciplina de
empreendedorismo e
ficou a cargo dos alu-
nos da 1° e 2 ° séries do
ensino médio do colé-
gio Cruz Azul. A ação
teve início do mês de
maio e durou até o final

de junho. As divulga-
ções nas salas de aulas
foram  realizadas pelos
alunos, assim como as
publicações nas redes
sociais e no drive thru
junino solidário.

O vereador Jatobá
parabenizou o profes-
sor Rafael Nunes, os

alunos e toda direção
do colégio pela impor-
tante iniciativa. A presi-
dente do Fundo Social
também elogiou a ação.
“A g r a d e ço  d e m a i s
toda contribuição. Va-
mos continuar ajudan-
d o  m u i t a s  p e s s o a s
em São Vicente”.

São Vicente publica decreto que permite
funcionamento do comércio até as 23h

São Vicente publicou o
decreto que flexibiliza o
funcionamento do comér-
cio no municípiodurante a
Fase de Transição do
Plano São Paulo. As mu-
danças foram orientadas
pelo Governo do Estado
de São Paulo nesta se-
mana, e passam a valer
nesta sexta-feira (9).

As principais mudan-
ças se referem ao funcio-
namento de estabeleci-
mentos até às 23 horas.
O documento recomenda
que a circulação de pes-
soas em se limite ao des-
locamento para as ativi-
dades estritamente es-
senciais, em especial no
período entre 23h e 5h.

O descumprimento
das normas do decreto
pode resultar em mul-
tas de R$ 500 a R$
5.000. A fiscalização é
feita pela Guarda Civil

Municipal e outras auto-
ridades do Município

Os estabelecimentos e
atividades essenciais po-
derão atender também
por meio de serviços de
entrega de produtos ou
mercadorias ao consumi-
dor por meio de “deli-
very” ou “drive-thru”.

Fica terminantemen-
te proibido a venda de
bebidas alcoólicas en-
tre às 23h e 6h nos es-
tabelecimentos.

Fica permitido sem li-
mitações de capacidade
máxima de atendimen-
tos, os serviços de “drive
thru” e “delivery”.

Nos restaurantes, ba-
res, lanchonetes e quios-
ques ficam permitidos o
funcionamento, respeita-
do o limite mínimo de dis-
tanciamento de 2m entre
uma mesa e outra, se-
guindo as condições:

atendimento presencial
das 6h às 23h; “delivery”,
entrega na casa do com-
prador por 24h; “drive-
thru”, retirada entre às
6h até 00h, sendo veda-
da a entrega para consu-
midores que não estejam
em veículos automoto-
res; “take away”, retira-
da no estabelecimento
das 6h (seis horas) às
23h (vinte e três horas).

Fica autorizada a re-
tomada de música ao
vivo em bares, restau-
rantes, lanchonetes e
estabelecimentos afins
no Município de São Vi-
cente, observado os pro-
tocolos sanitários.

Para fins de encerra-
mento das atividades
presenciais, os estabele-
cimentos disporão no
prazo de 1h a partir do
horário máximo de funci-
onamento permitido,

para providenciar a saí-
da dos consumidores e
clientes, sendo vedado
novos atendimentos, sob
pena de caracterizar
descumprimento.

Fica terminantemen-
te proibido o consumo
fora das mesas, de pé, a

fim de que se evite aglo-
merações dentro do esta-
belecimento.

Os Shoppings pode-
rão funcionar no período
de 6h às 23h. Os clientes
poderão sair até 1h após
o fechamento do estabe-
lecimento, sendo proibi-

dos novos atendimentos
após as 23h.

Fica vedado o consu-
mo de alimentos, refei-
ções e bebidas, bem
como se aglomerar nos
logradouros públicos,
parques, orlas e praias
do Município.
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AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE CONCESSÃO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

ALSUIRES SOARES ANDRADE,
CNPJ 142961860001-82, torna público

que recebeu da Secretaria de Meio

Ambiente (SEMAM) do Município de São

Vicente, Estado de São Paulo, a Licença
de Operação para a atividade de

Serralheria localizada na rua Nicolau

Patrício Moreira nº264, no município de

São Vicente, SP.

São Vicente 10 de julho de 2021

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

TMK ENGENHARIA S.A ,  torna

público que requereu à Secretaria de

Meio Ambiente  (SEMAM) do

Município de São Vicente, Estado de

São Paulo,  a  Licença Ambiental
Prévia e de Instalação para a atividade

de Aterro de Inerte,  localizada à

Avenida Senador Salgado Filho- S/N, no

município de São Vicente, SP.

São Vicente 10 de julho de 2021

Festival Santos Café começa
com cerimônia e homenagens

Em cerimônia com en-
trada restrita, distancia-
mento social, aferição de
temperatura, uso de
máscaras e aplicação de
álcool em gel, começou
nesta quinta-feira (8) a
sexta edição do Festival
Santos Café, que teve
como homenageado o
ex-prefeito de Santos e
ex-presidente da Bolsa
Oficial do Café, Paulo Go-
mes Barbosa. A progra-
mação tem sequência
nesta sexta-feira (9).

Realizado no Museu
do Café, no Centro Histó-
rico, o evento foi aberto
e encerrado com música
suave, ao som do teclado
de Theo Cancelo e da
voz de Kika Willcox. Ou-
tra atração foi a harmo-
nização de cafés especi-
ais com pequenas por-
ções de doces.

Durante a cerimônia,
o prefeito Rogério San-
tos ressaltou a importân-
cia do festival para a Ci-

dade e do café para o
País. “O café é o primei-
ro produto nacional da
época da industrializa-
ção. É responsável por
parte da economia, da
arquitetura, da abertura
de tantas estradas, fer-
rovias, iluminação e po-
los industriais. É um sím-
bolo brasileiro”.

Ele também falou so-

bre a relação do produto
com o Município. “O Por-
to de Santos existe por
conta do café, que gerou
todo esse desenvolvimen-
to. Porque, por aqui, não
entravam e saíam apenas
sacas de café. Entravam
e saíam pessoas que po-
voaram o Brasil”.

HOMENAGEADO
“Paulo Gomes Barbo-

sa teve uma vida bastan-
te ativa em café. Traba-
lhou em diversas expor-
tadoras em Santos. Foi
presidente da Bolsa Ofi-
cial do Café no ano de
1975 e fiquei muito con-
tente por ele ser o patro-
no do festival desse ano”,
comentou Eduardo Car-
valhaes, membro do Con-
selho de Administração

do Instituto de Preserva-
ção e Difusão da História
do Café e da Imigração.

Durante os discur-
sos, a família do home-
nageado foi represen-
tada pela viúva Maria
Ignez Barbosa, presi-
dente do Fundo Social
de Solidariedade de
Santos. “Tenho certeza
que, onde ele estiver,

vai estar muito feliz
com essa homenagem,
porque a vida dele foi
dedicada ao café”, dis-
se, ressaltando o pio-
neirismo do ex-prefeito
e ex-presidente da Bol-
sa do Café. “Ele tinha
um imenso orgulho de
ter sido o primeiro bra-
sileiro a vender café
para o Leste Europeu”.

Projeto transformará Bacia do Macuco em ponto turístico
O projeto “Nova Bacia

do Macuco”, que prevê a
reforma completa do lo-
cal, foi discutido por re-
presentantes da Prefei-

tura e líderes comunitári-
os, na manhã da última
quarta-feira (7). A obra,
que será realizada por
meio de um Termo de

Responsabilidade de Im-
plantação de Medidas
Mitigadoras ou Compen-
satórias (Trimmc), tem
previsão para começar

em 2022 e será compos-
ta pela recuperação de
elementos pré-existen-
tes e pela construção de
novos atrativos.

Entre as melhorias
estão incluídas a recupe-
ração do piso e degraus
existentes; playground;
academia ao ar livre;
deck de pesca de lazer;
edifício para abrigar lojas
e lanchonetes; criação
de espaço com mesas e
cadeiras, entre outras.

“Essa forte interven-
ção urbana que teremos
na Bacia propiciará uma
grande melhoria ao local.

Isso trará, tanto para a
comunidade quanto para
toda a cidade de Santos,
uma referência de um
novo ponto turístico na
região”, explica o arqui-
teto da Prodesan, Carlos
Prates, responsável pelo
projeto. As obras tam-
bém precisam ser apro-
vadas pelo Condepasa
(Conselho de Defesa do
Patrimônio Cultural de
Santos).
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Esposa de Wesley
Safadão 'fura a
fila' da vacina e
governo do Ceará
instaura inquérito

CURTAS O retorno de
Wolverine?

O ator australiano
Hugh Jackman, que in-
terpretou o Wolverine
nos cinemas entre
2000 e 2017, instigou
fãs do personagem
com duas imagens pu-
blicadas nos stories do
Instagram. A primeira
foi uma arte, reposta-
da da conta do desig-
ner Bosslogic, que
mostra o punho de Lo-
gan com suas garras à
mostra. A segunda,
uma foto antiga em
que Jackman aparece
ao lado de Kevin Feige,
presidente do Marvel

Studios, hoje casa dos
direitos cinematográfi-
cos da franquia X-Men.

Na sequência das
duas imagens, Jack-
man compartilhou um
texto em que presta
suas homenagens ao
legado do cineasta Ri-
chard Donner, morto
nesta segunda (05)
aos 91 anos de idade.
Jackman, Feige e Lau-
ren Shuler Donner, es-
posa de Richard, tra-
balharam juntos na
franquia X-Men produ-
zida pela 20th Cen-
tury Fox.Globo deve antecipar estreia

de Luciano Huck aos domingos
Nos bastidores da

Globo estão em mar-
cha os preparativos
para antecipar a es-
treia de Luciano Huck
aos domingos. Houve
uma pressão dos pa-
trocinadores, que
não querem esperar
o ano que vem. A che-
gada dele à faixa an-
tes ocupada por
Faustão será já no
segundo semestre.

O título do progra-
ma está em discus-
são. A palavra “Do-
mingão” é forte, mas
a direção também
considera “Caldeirão
do Huck” uma marca
consolidada. Ricardo
Waddington está à
frente do desenvolvi-
mento e da criação do

Sasha Meneghel pede
orações pelo pai, Luciano
Szafir, que está intubado

No Stories do Insta-
gram, Sasha compar-
tilhou o último boletim
médico do apresenta-
dor. "Luciano Szafir foi
transferido na tarde
desta quinta-feira, 8 de
julho para o hospital
Copa Star. O pacien-
te segue estável e
no momento moni-
torizado em leito de
terapia intensiva
sob cuidados médi-
cos do Dr. João Pan-
toja - Diretor Geral
do Copa Star e Dr.

Bruno Celoria - Dire-
tor Técnico do Copa
Star", diz a nota.

Em seguida, a mo-
delo e estilista agra-
deceu as mensagens
de apoio e pediu para
os fãs orarem pela
recuperação de Sza-
fir. "Agradecemos as
mensagens de cari-
nho e orações. Pedi-
mos que continuem
orando a fim de unir-
mos nossa fé para re-
cuperação completa
do meu pai", completou.

COVID-19

NOVIDADE

projeto. Hélio Vargas
será o diretor artístico.
A emissora já enco-
mendou pesquisas

sobre o perfil do pú-
blico que vê televisão
aos sábados para de-
finir sua nova grade.

Quem está cheio de
expectativa para as-
sistir Verdades Secre-
tas 2 levanta a mão! As
gravações da segunda
temporada já começa-
ram e, de vez em quan-
do, a gente tem ganha-
do alguns spoilers - vi-
ram o cabelo platina-
do de Agatha Moreira
e os fios azuis de Rai-
ner Cadete?! Mas, en-
quanto esse dia não
chega, o público da
Globo vai poder rever
a trama original, a par-
tir do dia 9 de agosto.

A produção de Ver-
dades Secretas 2 está
trabalhando dobrado.
Tudo porque a série vai
ganhar cenas extras
para a versão que vai
passar na TV aberta. É

Verdades
secretas
volta à TV
em agosto

que, originalmente, a
segunda temporada
da saga de Angel (Ca-
mila Queiroz) vai ao ar
no Globoplay e, por
isso, as cenas de sexo
podem ser mais quen-
tes. Como no futuro o
projeto pode ser exibi-
do na Globo, a direção
da emissora pediu ver-

sões mais leves para
essas sequências para
evitar censura e dar ao
assinante do strea-
ming um material ex-
clusivo.

Enquanto a segun-
da temporada não es-
treia, a Globo reprisa
"Verdades Secretas" a
partir de 9 de agosto.

Madonna manda
mensagem de
apoio para Britney
Spears: "Vamos te
tirar dessa prisão"

Danton Mello se
emociona ao
atuar pela
primeira vez como
irmão de Selton

Rafael Ilha visita
Evandro Santo
em clínica de
reabilitação:
"Estamos juntos"

'Não gastei 1
real', diz Juliette
sobre prêmio do
'BBB 21'
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Um Brasil x Ar
  gentina no
             Maracanã, clás-
sico mundial que em-
polga com rivalidades,
craques, tabus e a úni-
ca chance de tornar o
campeonato pandêmi-
co memorável.

Sabendo que o due-
lo entre as duas sele-
ções tradicionais é a
melhor atração que
seu torneio pode pro-
porcionar, a Conmebol
construiu o regula-
mento da Copa Améri-
ca para ter uma final
entre elas. Ao contrário
da Eurocopa, onde o
equilíbrio e o sorteio
permitem um grupo
com Alemanha, França
e Portugal, o torneio
sul-americano come-
çou com dois grupos
de cinco seleções cada,
onde Argentina inte-
grava o grupo A e o
Brasil está no B. São 20
jogos na primeira fase
apenas para eliminar
duas seleções Bolívia e
Venezuela, no caso,
que são as duas piores
do continente. Seguiu-
se então o mata-mata
onde, desde que brasi-
leiros e argentinos ti-
vessem se classifica-
do em primeiro lugar,
bastava ganhar
quartas e semifinal
para se cruzarem na

Brasil e Argentina decidem Copa
América no estádio do Maracanã

COPA AMÉRICA 2021

INGLATERRA X ITÁLIA

decisão. E foi exata-
mente o que fizeram.

Morrer sem ver isso
estava mais próximo
do que imaginávamos,
dados os 34 anos de
Messi. Um dos melho-
res jogadores da histó-
ria está em seus últi-
mos anos em campo e
tem uma de suas opor-
tunidades finais de ser
campeão com a Argen-
tina. São 28 anos de je-
jum para os hermanos;
ou seja, toda a carreira
do camisa 10 que can-
sou de erguer taças
com o Barcelona. Mes-
si perdeu quatro finais
pela albiceleste na úl-
tima, quando também
perdeu um pênalti, dis-
se que se aposentaria
da seleção.

Voltou com uma
postura mais marado-
niana, assumindo o pa-
pel de líder dentro e
fora de campo. Na se-
mifinal que eliminou a
Colômbia, teve a jorna-
da do herói completa:
fez a jogada do gol de
Lautaro Martínez; le-
vou uma entrada no
tornozelo e continuou
jogando com uma
mancha de sangue no
meião; converteu seu
pênalti decisivo; pro-
vocou o adversário que
perdeu sua cobrança;
e terminou comemo-

rando a vitória em cam-
po com músicas da hin-
chada argentina. Mes-
si é o jogador da Copa
América 2021 com mais
gols, assistências, chan-
ces criadas, chutes ao
gol e dribles. Sua possí-
vel última chance de ga-
nhar com a Argentina,
com o desafio de acabar
com o jejum do país e
homenagear o ídolo
Maradona, terá como

palco o Maracanã está-
dio mais famoso do mun-
do que, pela primeira
vez, recebe um Brasil x
Argentina numa final.

Do outro lado, Ney-
mar também busca
sua primeira Copa
América, apesar de já
ter vencido outros títu-
los com seu país. Em
2019, uma lesão o dei-
xou de fora do Brasil
que acabou campeão

em casa. Agora, ele é o
líder espiritual da equi-
pe, artilheiro e respon-
sável direto pelas me-
lhores jogadas da se-
leção. Com uma sólida
defesa e uma inespera-
da parceria de sucesso
com Lucas Paquetá,
Neymar conduziu uma
seleção invicta há 13
jogos a última derrota
foi justamente para os
argentinos, em 2019

que, apesar de ainda
não ter atingido todo o
seu potencial, joga
num ritmo suficiente
para passar por cima
dos rivais sul-america-
nos e chegar como
favorita ao bicampe-
onato em casa. Não
há dúvidas, no entan-
to, de que a decisão
será o maior desafio
brasileiro antes do
Mundial de 2022.

Final da Eurocopa terá confronto
de estratégias táticas diferentes

A partida final da Eu-
rocopa entre Inglaterra
e Itália deve seguir o
mesmo padrão de alta
qualidade técnica e táti-
ca que predominaram
na competição de forma
geral. O jogo que trará o
enfrentamento de duas
escolas praticamente
opostas, que partem de
conceitos diferentes,
mas que acabam con-
vergindo para utilização
de esquema moderno e
equilibrado, deverá ser
cheio de alternativas e
repleto de emoções,
pois para os ingleses
será a conquista de um
título inédito, enquanto

os italianos irão lutar
pelo bicampeonato.

A Seleção da Ingla-
terra comandada por
Gareth Southgate, tem
seu esquema de jogo
baseado na qualidade
do meio-campo, na de-
fesa forte, na velocidade
das transições e na bus-
ca de contra-ataques
para agredir o adversá-
rio. A equipe atual conta
com uma geração pro-
missora de jogadores
que tiveram excelente
participação em cate-
gorias anteriores (sub-
20 e sub 21) nessa mes-
ma competição.

A Seleção da Itália,

sob o comando técnico
de Roberto Mancini está
mais adaptada aos con-
ceitos do futebol mo-
derno. Busca a valori-
zação da posse de
bola, com troca de pas-
ses e compactação en-
tre os setores. Mas,
isso não impede que a
equipe também jogue
reativamente, como
fez contra a Espanha,
revisitando o modo tra-
dicional que a Seleção
italiana utilizava antes
desse projeto de mo-
dernização, quando
baseava seu estilo na
força defensiva e velo-
cidade nas transições.



O elenco do Corinthi-
ans treinou na tarde
desta sexta-feira no CT
Joaquim Grava. O grupo
finalizou a preparação
para o duelo contra o In-
ternacional, sábado, às
21h (de Brasília), na Neo
Química Arena, pela nona
rodada do Brasileirão.

O técnico Sylvinho não
tem desfalques por lesão
ou cartão. Araos, que
cumpriu suspensão con-
tra o São Paulo, volta à
lista de relacionados.

Nesta sexta, Sylvinho
comandou o treinamento
tático com o elenco.

Um provável Corin-
thians para sábado tem
Cássio, Fagner, João
Victor, Gil e Fábio San-
tos; Cantillo, Gabriel e
Vitinho; Gustavo Mos-
quito, Mateus Vital e Jô

O goleiro Caíque Fran-
ça, que se recupera de
uma cirurgia para corre-
ção de hérnia inguinal, co-
meçou a fazer alguns tra-
balhos com os prepara-
dores de goleiros. Além
dele, seguem em transi-
ção os meio-campistas
Gustavo Mantuan e
Ruan Oliveira, além do
atacante Léo Natel.

Jornal Vicentino
O JORNAL QUE VEIO PARA FICAR

F u n d a d o  e m  1 5 / 0 2 / 1 9 8 4
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Santos busca quebrar dois tabus
no clássico contra o Palmeiras

O Santos enfrenta o
Palmeiras neste sába-
do, às 16h30min, no
Allianz Parque, pela
11ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro. De
olho no G6, o Peixe
precisa quebrar dois
tabus para conquistar
a vitória no clássico:
vencer a primeira
como visitante no Bra-
sileirão e voltar a ven-
cer no Allianz Parque
após quase quatro anos.

Dos quatro jogos
fora de casa pela com-
petição, o Alvinegro per-
deu três e empatou um.
Um aproveitamento de
Z4 com apenas 8%.
Atuar como visitante é
um problema crônico
santista na temporada,

já que a equipe venceu
apenas duas partidas
das dezesseis fora de
casa. Na era Diniz, Pei-
xe só possui uma vitó-
ria como visitante, dian-
te o Cianorte, pela Copa
do Brasil.

O fator Allianz Par-
que também conta. O
Santos venceu apenas
um jogo dos dez dispu-
tados na casa do rival.
Ao todo são 6 derrotas,
3 empates e 1 vitória. A
única vitória do Peixe
sobre o Palmeiras no
Allianz aconteceu em
setembro de 2017,
pelo placar de 1 a 0, em
partida válida pelo
Brasileiro. Na ocasião,
Ricardo Oliveira mar-
cou o gol santista.

+ Esportes...

Gabriel Medina
critica novamente
Comitê Olímpico
por negar
credencial a
Yasmin Brunet

Surfista competirá no
Japão representando o
Brasil na Olimpíada e sua
esposa teve credencial
negada em mais de uma
oportunidade

Suns encantam com
suas variações, e
Middleton continua
o termômetro dos
Bucks

Ala-armador tem seu
pior desempenho dos
playoffs; Bucks melho-
ram no jogo 2, mas não o
bastante para parar De-
vin Booker e companhia

Sylvinho fala sobre evolução de trio
no Timão: 'Mérito é dos atletas'

CORINTHIANS

O São Paulo terá um
desfalque importante na
partida contra o Bahia, nes-
te sábado, às 19h, no Mo-
rumbi, pelo Campeonato
Brasileiro. O meia-atacan-
te Emiliano Rigoni sofreu
um edema na coxa direita
e está fora do jogo.

Rigoni foi o grande des-
taque do São Paulo na vi-
tória sobre o Internacional,
na última quarta-feira, no
Beira-Rio, marcando o pri-
meiro gol da partida. Ele,
porém, sentiu um descon-
forto na perna ainda duran-
te o primeiro tempo e deu
lugar no intervalo a Vitor

Bueno, provável substitu-
to dele na próxima rodada.

Outro problema no ata-
que é Eder. O brasileiro na-
turalizado italiano está com
dores musculares e ainda
não sabe se terá condições
de ir a campo. Caso ele seja
vetado, Rojas aparece
como a primeira opção do
técnico Hernán Crespo.

A provável escalação
do São Paulo é a seguinte:
Tiago Volpi, Diego Costa,
Arboleda e Léo; Igor Vini-
cius, Luan, Rodrigo Nestor
(Liziero), Igor Gomes (Be-
nítez) e Reinaldo; Rojas e
Vitor Bueno.

Rigoni desfalca o São Paulo contra o Bahia
TRICOLOR
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Djokovic vai à final
de Wimbledon e
fica a um passo de
igualar recorde de
Nadal e Federer

At u a l  b i c a m p e ã o
e dono de cinco t ítu-
los em Wimbledon,
o número #1 do mun-
d o  N o v a k  Dj o kov i c
vai buscar o hexa na
g r a m a  s a g r a d a  d e
L o n d r e s .  M a i s  q u e
isso,  ele está a uma
vitória  de igualar  o
r e c o r d e  d e  t ít u l o s
de Grand Slams de
Rafael  Nadal  e  Ro-
ger Federer


